



## Premio Nobel de Economía valora beneficios del programa “Oportunidad 14-24” para jóvenes

### Descripción

*Autoridades del programa buscan aumentar el impacto en jóvenes beneficiados y mejorar la calidad de intervenciones con asesoría de Michael Kremer.*

**Santo Domingo. Lunes, 23 de octubre de 2023.** El equipo del programa “Oportunidad 14-24”, una iniciativa del Gabinete de Política Social, que coordina Tony Peña, presentó el impacto en el sector joven del país de este programa al premio nobel de economía 2019, Michael Kremer, durante su visita a la República Dominicana para ofrecer una conferencia magistral en el marco de la celebración del Primer Foro Internacional de Evaluación para el Desarrollo (FIED 2023).

En el encuentro, los representantes del programa “Oportunidad 14-24” compartieron con Kremer los indicadores de éxito de la iniciativa del Gabinete de Política Social que ha impactado positivamente a más de 19 mil jóvenes de todo el país durante el tiempo que tiene en ejecución.

Con este primer acercamiento con el ganador del Premio Nobel de Economía los ejecutivos del programa “Oportunidad 14-24” buscan lograr que el doctor Kremer y su equipo de trabajo realicen una mayor y mejor evaluación del impacto de la iniciativa del Gabinete de Política Social para así mejorar la calidad de las intervenciones en las vidas de los jóvenes en condiciones de vulnerabilidad social que realiza el equipo.

Durante su estadía en la República Dominicana, el doctor Michael Kremer, se reunió con varios representantes de diferentes instituciones del Estado para evaluar la ejecución de políticas públicas en el país, y aseguró que estaba feliz de poder probar sus ideas y que lo visto en el país le permite realizar una evaluación adecuada de las ejecuciones del Gobierno en el campo de las políticas públicas.

### Sobre el programa “Oportunidad 14-24”

El programa “Oportunidad 14-24” provee un paquete integral de protección social a jóvenes de 14 a 24 años en condición de vulnerabilidad social que favorece el incremento de su capital humano, social

y económico haciéndole partícipe del desarrollo y bienestar social de país, con el que contribuye con la disminución de los índices de delincuencia juvenil, formación de pandillas, drogadicción, robo, asaltos; mitiga la pobreza multidimensional y la vulnerabilidad social, además, favorece la reducción del embarazo en adolescentes, los matrimonios infantiles y las uniones tempranas.

En la actualidad ha beneficiado a más de 19 mil jóvenes preparándolos en distintas carreras técnico-profesionales en centros de capacitación distribuidos en todo el territorio nacional.

### **Sobre el FIED**

El FIED forma parte de los esfuerzos para fortalecer el Sistema Nacional de Monitoreo y Evaluación (SNMyE). También para afirmar el interés de realizar evaluaciones para tomar decisiones basadas en la evidencia, poder sustentar la rendición de cuentas, transparencia y tener programas diseñados para cumplir con las necesidades reales de la ciudadanía.

### **Sobre Michael Kremer**

Michael Kremer, ganador del Premio Nobel de Economía 2019, es experto en evaluación y en la actualidad es el director del The Development Innovation Lab (DIL) de la Universidad de Chicago.

Además, es profesor de Economía y Políticas Públicas en la Universidad de Chicago, y fundador del Development Economics Center (DEC) y el Development Innovation Lab (DIL).

Durante el FIED, disertó en el Aula Magna de la UASD sobre el método experimental en economía, que le valió el Premio Nobel en 2019; sobre el cual explicó que puede usarse como herramienta para aislar los impactos de los programas, permitiendo un ciclo de innovación e informar sobre el alcance de las políticas públicas.

El método, por igual, impulsará a las instituciones a estimular la innovación social, tanto en las unidades gubernamentales de innovación y los fondos de innovación social abiertos, escalonados y basados en evidencia.

### **Fecha de creación**

2023/10/23